



Pablo Silva Amaya sobre proyecto de cámara de televigilancia en San Fernando

“Decidimos enviar los antecedentes a la Contraloría y estamos esperando su pronunciamiento”

Además, el Gobernador Regional y candidato a la reelección expone su plan de trabajo, destacando ejes centrales como la inclusión, seguridad, social y territorios.

Desde que inició su gestión como Gobernador Regional de O'Higgins, Pablo Silva Amaya, priorizó importantes inversiones sociales para la comuna de San Fernando, cuyos proyectos están mejorando la calidad de vida de las personas y sus familias.

“San Fernando es la segunda comuna más importante de la región y por muchos años fue una ciudad postergada por la inversión pública. Desde que asumí como Gobernador me comprometí con sus autoridades locales y sus organizaciones sociales, para apoyar proyectos e iniciativas que les permitan volver a crecer y mejorar sus espacios públicos, su seguridad ciudadana, la salud pública y el acceso a modernos recintos deportivos”, manifestó Pablo Silva Amaya.

Particularmente importante, fue la decisión de otorgar al municipio una Clínica Móvil con el fin de brindar una salud digna a la comunidad que vive en zonas alejadas o tienen problemas de desplazamiento. Asimismo, como Gobernador, Silva Amaya, dispuso la entrega de 40 camionetas para patrullaje mixto en la región, de las cuales dos reforzaron San Fernando. Estos vehículos cuentan con el trabajo colaborativo entre Cara-

bineros y seguridad municipal.

La transversalidad de Pablo Silva Amaya, que gobierna para las personas sin diferencias políticas con alcaldes y alcaldesas de las 33 comunas, se ha reflejado en la inversión dispuesta para San Fernando que supera los 2.716 millones de pesos asociados a proyectos del Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) en los últimos tres años.

En dichas iniciativas se cuenta las reposiciones de luminarias de sodio a led en los sectores oriente, rural noroeste, en las unidades vecinales 32, 33 y 34; el mejoramiento de las plazas de villa Las Tinajas, villa Doña Ester y San Marcos I; el mejoramiento de la sede de la Asociación de Discapacitados; la reposición de la multicancha y la remodelación del área verde de la Villa San Basilio II; la construcción de semaforización en el cruce Ruta 90; la habilitación de ciclovía en calle Negrete; la construcción de reductores de velocidad en el radio urbano, entre otros.

Una de las iniciativas relevantes en materia de seguridad ciudadana es el Mejoramiento del Sistema de Televigilancia de San Fernando, con un monto de inversión del Gobierno Regional superior a los



2.260 millones de pesos. “Este es un proyecto de gran importancia para mejorar la seguridad en la comuna, por lo mismo conté con todo mi respaldo y priorización, pero el equipo técnico del Gobierno Regional constató algunas faltas administrativas en el proceso de licitación y decidimos enviar los antecedentes a la Contraloría Regional para pedir su pronunciamiento al respecto. Nuestro deber es resguardar el buen uso de los recursos públicos,

por lo que no podemos entregar financiamiento a iniciativas que tengan reparos en sus procesos. Lamentamos que por problemas ajenos al Gobierno Regional la gente siga esperando la implementación de este sistema. Una vez tengamos el pronunciamiento de contraloría avanzaremos con esta materia”, aseguró Pablo Silva Amaya.

Finalmente, Pablo Silva Amaya, manifestó que “estamos muy contentos y orgullosos con los 58 proyectos del 8%

que apoyamos para la comuna de San Fernando en materia de deporte, seguridad, cultura, medio ambiente e inclusión. En términos generales hemos hecho una inversión histórica en San Fernando, para el beneficio de miles de vecinas y vecinos de la comuna. Esperamos seguir en esta senda por los próximos cuatro años, porque San Fernando y las 33 comunas de O'Higgins merecen un trato digno e igualitario por parte del Gobierno Regional”.